

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018**

14711028 - SITI AISAH RATNANINGRAT

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
INTEGUMENTUM	DD benar 1
MUSKULOSKELETAL	coba gunakan instrumen dengan benar jika membersihkan luka, perhatikan cara mengambil lido dari ampul bagaimana cara yg benar, siapkan alat dg cermat dan teliti.
PSIKIATRI	proses anamnesis baik, empati yang dimunculkan ke pasien baik; pemeriksaan psikiatri baik, namun kurang lengkap dan ada yang salah dalam menginterpretasikan; diagnosis tepat, DD gangguan cemas benar tapi untuk depresi kurang tepat, sebaiknya sebutkan episode depresi ringan; pemilihan diazepam sudah benar, namun dosis dan frekuensi pemberian kurang tepat
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	keseluruhan baik, hanya interpretasi rontgen pedis dapat ditambahkan adanya erosi tulang, dan pada tulang atau sendi apa?
SISTEM GASTROINTESTINAL	gelembungnya banyak, banyak darah terbuang keluar dari kateter infus, membahayakan pasien dg darah keluar terus dan berkali kali mencoba. bayi diberi obat dalam bentuk tablet.
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax : tetangga dan teman kerja ada yang mengalami hal serupa nggak?. Px : oke. Penunjang : DR dan MAT. Dx : Lepto. DD : Hepatitis, Sirosis Hepar --> bisa nih? gejalanya tlg diperhatikan lagi yaa sama hasil pemeriksaan fisiknya, mungkin ada kemungkinan lainnya yg lbh bisa masuk ke DD nya?? Tx :
SISTEM INDERA	All good, well done!
SISTEM KARDIOVASKULER	baik
SISTEM REPRODUKSI	belum menanyakan riw menstruasi, kontrasepsi dan kehamilan/persalinan, toilet vulva sebaiknya gunakan pinset ya, pemasangan spekulum kurang benar (gunakan tangan kiri untuk menyibakkan labia mayora), lupa memasang duk steril 9dipasang setelah pemasangan spekulum), untuk pemeriksaan gram dan wet mount tidak disebutkan menggunakan larutan apa, dx ok, tx ok, anamnesis dan perilaku profesional ok
SISTEM RESPIRASI	anamnesis kurang digali mengenai: hal yang memperberat atau memperingan keluhan. RPK. Px fisik: gelang di copot ya dek. Inspeksi thorax: tidak memeriksa ada tidaknya pelebaran SIC, penggunaan alat bantu nafas. Auskultasi: tidak melakukan auskultasi suara jantung. Px thorax depan tidak sistematis, setelah auskultasi dilanjutkan perkusi batas jantung (harusnya tuntaskan IPPA). Px penunjang: intepretasi DR --> leukosit 10.500 masih dbn ya dek, bukan meningkat. Ro thorax: intepretasi sudah baik. Dx: PPOK (jelaskan PPOKnya apa, apakah bronkitis atau emfisema),. DD: TB tidak masuk DD.
SISTEM SARAF	Anamnesis bagus, lengkap. Pemeriksaan keseimbangan pemeriksa HARUS berada di belakang pasien untuk mengantisipasi jika pasien jatuh. pemeriksaannya neurologis yang dilakukan bagus, tinggal dilengkapi pemeriksaan neurologis lain yang dibutuhkan (dapat menyempurnakan penilaian juga), edukasi bagus mengajari pasien cara pemeriksaan brand darrof

SISTEM URINARIA	anamnesis sudah baik, px fisik sudah benar hanya beberapa tertinggal dan dilakukan menyusul setelah dd diagnosis sehingga kurang sistematis, dd sudah benar, edukasi dah bagus
-----------------	--